

E-Mobilität selbst „erfahren“

Raiffeisen-Leasing engagiert sich seit Jahren für den Einsatz ökologischer Kfz-Antriebe und forciert in diesem Zusammenhang Elektromobilität. Um E-Mobilität erleb- und testbar zu machen, hat das Unternehmen die Plattform www.rl-mobil.at ins Leben gerufen.

Im Zentrum des neuen Auftritts stehen nicht nur gängige Fragen zum Thema, sondern auch die Möglichkeit, sich kostenlos beraten zu lassen. Das Ziel der Raiffeisen-Leasing, 2011 mehr als 600 elektrisch betriebene Fahrzeuge auf Österreichs Straßen zu bringen, wird nicht nur durch das große Engagement in den Modellregionen Wien, Graz und Eisenstadt sowie im Projekt VLOTTE in Vorarlberg ermöglicht.